

6月 ちびっこ落語の学校

令和2年6月8日

椎葉村立
不土野小学校

先生たちもがんばりました!

新型コロナウイルス感染症拡大防止のために4月22日(水)から5月15日(金)まで不土野小学校でも臨時休校でした。その間、登校日・学習活動日が数日間ありましたが、子どもたちは家庭での学習等を粘り強く行ってきました。

また、子どもが登校してこない間、「先生たちは学校で何をしているのだろうか。」と疑問に思っている方もいらっしゃるのではないのでしょうか。そこで、学校の職員が臨時休校期間に何をしていたか、紹介します。

- ①臨時休校中の家庭学習の課題づくり ②学校が再開したときの各教科の授業の準備 ③通学路の危険箇所点検
- ④職員研修(特別支援教育, コンプライアンス, 各教科 等) ⑤職員会(6・7月の行事検討) ⑥体育館工事に伴う体育倉庫の物の移動
- ⑦特別教室(学習室・音楽室)の整理整頓 ⑧プール掃除 等

このように臨時休校中も学校職員も様々なことをして頑張っていました。



※学習室の整理整頓をし、すっきりきれいになりました。



※落ち葉や泥、そしてカエルと奮闘しながら、プールをきれいにしました。



※作成した臨時休業中の課題を登校日に配付しました。



不土野小の教育活動あれこれ

<水道の修理>



【険しい山道】

5月8日(金)にプール掃除をしました。今回は、臨時休校で授業時数が不足し、プール掃除の時間も各教科の授業をしたいので職員だけで行いました。しかし、掃除をする数日前から、プールの水がでないという体育主任からの訴えがありました。職員でいろいろなことを試してみましたが、全然水が出ません。困り果てて近所の哲夫さんに相談すると、「山から水を引いているから、途中でパイプが破れているか、抜けているか。」とのこと。

早速、哲夫さんと職員2名が山の水源に行くことになりました。険しい山を登っていくと、やはり言われたとおりパイプが抜けていました。その場で応急処置をして、午後から本格的な修理をすることになりました。午後からは、利徳さんと正美さんにも加わっていただき、無事パイプの修理を完了することができ、プール掃除もすることができました。

3名の地域の方の御協力に大変感謝いたします。ありがとうございました。



【匠の技で修理完了】

<早く、学校の再開を！>

5月7日(木)に那須光子さんから、早期の学校再開を願って作られた「千羽鶴」をいただきました。作成するのに約一月かかったそうです。光子さんの願いが通じて19日(火)から学校を再開することができました。光子さん、ありがとうございました。



<伝承活動>

本校の特色ある教育活動の一つである伝承活動の「ひえつき節」の唄の練習が始まりました。お忙しい中、黒木忠さんと宮本マス子さんに学校にわざわざ来ていただき、指導してもらっています。5月



28日(木)が第1回目の練習でした。今年の「ひえつき節日本一大会」は、残念ながら中止になりましたが、子どもたちは、これからも自分の歌唱力アップのために練習に励んでくれることと思います。

<芋植え>

5月27日(水)に学校内の畑にさつまいもの苗を植えました。事前に廣末正美さんが自宅の耕運機を使って、畑をきれいに耕してくださいました。そして、畝作りとマルチ張りを椎葉葉子さんと教頭先生が行いました。今年は、安納芋、紅はるかなど4種類の苗を植えました。秋にたくさんの芋を収穫できるように立派に成長することを願っています。



6~7月の不土野小の予定



日	月	火	水	木	金	土
6月7日	6月8日	6月9日	6月10日	6月11日	6月12日	6月13日
	プール開き	委員会活動	職員研修			
6月14日	6月15日	6月16日	6月17日	6月18日	6月19日	6月20日
村内一斉清掃		クラブ活動	歯科検診 職員研修	伝承活動		
6月21日	6月22日	6月23日	6月24日	6月25日	6月26日	6月27日
		栽培活動 クラブ活動	職員研修		職員研修	
6月28日	6月29日	6月30日	7月1日	7月2日	7月3日	7月4日
			職員会			